

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: UNITED FINANCIAL INVESTMENTS Name of Mutual Fund: ASETWENTY-161004325011 Date: 08-07-2026 02:37:09 PM Subject: Disclosure of Material event or matters of the Fund	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: المتحدة للاستثمارات المالية اسم صندوق الاستثمار المشترك: اي اس اي تونتي- 161004325011 التاريخ: 08-07-2026 02:37:09 PM الموضوع: الافصاح عن الأمور الجوهرية أو الأحداث الهامة للصندوق
UNITED FINANCIAL INVESTMENTS as an Investment Manager for the Mutual Fund ASETWENTY-161004325011 announces the occurrence of the material Event set forth below for the Fund on 30-06-2026	تعلن شركة المتحدة للاستثمارات المالية المدير الاستثماري لصندوق الاستثمار المشترك اي اس اي تونتي- 161004325011 عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه على الصندوق وذلك بتاريخ 30-06-2026
Subject:	الموضوع:
The Material Event:	الحدث الجوهري
عدد الوحدات حتى نهاية 2026/6/30 43770 وحدة عدد الوحدات المطفأة حتى نهاية 2026/6/30 6141 وحدة	عدد الوحدات حتى نهاية 2026/6/30 43770 وحدة عدد الوحدات المطفأة حتى نهاية 2026/6/30 6141 وحدة
The impact of the event on the profits of the Fund and its financial position	اثر الحدث على أرباح الصندوق ومركزه المالي.
عدد الوحدات حتى تاريخ 2026/6/30 وحدة 3460273	عدد الوحدات حتى تاريخ 2026/6/30 وحدة 3460273
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Tamer Alasaly	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Tamer Alasaly